

20 de julio, 2023

## Sánchez y Capra, ¡vaya hazaña! Galán y Lebrón fuera: 'La pareja perfecta'

Fuera en cuartos de final en Roma, fuera incluso en octavos en la **P1 Premier de Madrid**. **Juan Lebrón y Ale Galán** no estaban en su mejor momento y se vieron obligados a abandonar el tablero en el que jugaban como vigentes campeones. Lebrón regresaba al Foro Itálico tras una lesión en el codo y ya había demostrado en Italia que aún no estaba al cien por cien. Esta impresión se confirmó también en Madrid: tras pasar de ronda cediendo un set hace dos días ante **Martínez/Ruiz**, Lebrón y Galán cayeron derrotados por 6-3 6-4 ante la pareja argentina formada por **Maxi Sánchez y Luciano Capra**, cabezas de serie número 9 del cuadro. Maxi y Lucho se abrazaron al final del partido, incrédulos y felices: "*Jugamos el partido perfecto*", sus palabras. Estuvimos especialmente bien en los puntos clave del partido".

Para Sánchez y Capra, en cuartos, el duelo contra los protagonistas de otra sorpresa: **Lucas Bergamini y Víctor Ruiz**, que vencieron a **Fernando Belasteguín y Mike Yanguas** en dos sets (6-4 6-3). También quedaron eliminados Alex Ruiz y Juan Tello, derrotados 7-6 7-5 por Nieto/Sanz. Los otros grandes lo hicieron bien: **Stupaczuk/Di Nenno** sufrieron un set (7-6 6-1 ante Diestro/Leal), **Coello/Tapia** vencieron a Rico/Gutiérrez 6-2 6-3, y **Chingotto/Navarro** a Arroyo/Rubio 6-3.

**Cuartos de final del viernes:** tercer partido en la Pista Central entre Stupa/Di Nenno y González/Gutiérrez, en el quinto Nieto/Sanz se enfrentarán a Coello/Tapia. En los dos últimos partidos de un viernes muy largo en la Pista Central, Chingotto/Navarro contra Moyano/Gil seguidos de Sánchez/Capra contra Bergamini/Ruiz.

\*\*\*\*\*

#### About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. [www.padelip.com](http://www.padelip.com)

Press contacts:  
International Padel Federation  
Email: [press@padelip.com](mailto:press@padelip.com)